



## ■ HISTORIA

**La Universidad catalogará los documentos del comercio salmantino anteriores a 1950**

La Universidad de Salamanca se encargará de catalogar, digitalizar y estudiar el patrimonio documental del comercio salmantino anterior a 1950. A través de un convenio firmado ayer en el Museo del Comercio con el Ayuntamiento y la Cámara, la institución académica iniciará una investigación de los "legajos" que los empresarios han guardado durante años. Durante este acto, el edil de Turismo, Julio López, apuntó que las visitas al museo aumentaron un 8% en 2011.